

Communiqué de presse

Mercredi 10 février 2021

LYCÉE DE BALATA : LA VIOLENCE DOIT CESSER!

Le SE-UNSA Guyane condamne ces faits de violence perpétrés aux abords du LPO de Balata. Une agression de trop dans notre académie!

Les élèves et les personnels ne doivent plus être les victimes ou les spectateurs de ce théâtre d'incidents violents. Ils doivent pouvoir travailler dans un climat serein.

Le SE-UNSA Guyane n'a de cesse d'alerter les autorités compétentes depuis plusieurs années et a relancé plus intensément en ce début d'année, sur cette problématique récurrente qui prend une ampleur dramatique surtout dans les zones dites sensibles telles que Balata.

Pour le SE-UNSA Guyane, il est plus qu'urgent qu'un plan de prévention de la violence soit mis en place dans les établissements concernés, c'est d'ailleurs une obligation légale (art. R421-20 modifié, code de l'éducation).

Le SE-UNSA Guyane exige de ces autorités que soit instaurée une véritable politique publique afin d'endiguer définitivement ces phénomènes de violence dans et aux abords de nos établissements.

Fait à Cayenne, le 10 février 2021